
Subject: Vitalstoffmessungen sinnvoll?
Posted by Glatze94 on Thu, 20 Oct 2016 21:56:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

kurze Frage. Ist es sinnvoll eine Vitalstoffmessung einmalig beim Arzt durchzuführen, völlig
unabhängig vom Haarausfall.

Oder sind die Daten die da raus kommen nicht verwertbar, da diese Werte stätig schwanken?

Danke für die Hilfe 
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